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ATA DA 81ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO DA 2ª SESSÃO 

LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 12 DE 

DEZEMBRO DE 2022. 

 

 

 

Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores HÉLIO 

GUABIRABA e ROMERINHO JATOBÁ. 

 

 

 

 

 

 

Aos 12 (doze) dias do mês de dezembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e 

dois), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS 

SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua 

Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta 

cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se, de forma 

híbrida, a Câmara Municipal do Recife sob a Presidência do vereador 

HÉLIO GUABIRABA. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, 

respectivamente, os vereadores: ERIBERTO RAFAEL e ZÉ NETO. 

Contando com a presença dos demais vereadores membros desse Poder: 

ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; 

ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; 

CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DODUEL VARELA; EDUARDO 

MARQUES; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; 

GILBERTO ALVES; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO 

FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO 

AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR 

RICARDO; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR 

MIRINHO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO 

JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; VICTOR ANDRÉ 

GOMES e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor Presidente 

declarou abertos os trabalhos solicitando ao Primeiro Secretário que 

procedesse a leitura das Atas das reuniões anteriores. Submetida à 

apreciação do Plenário, as mesmas foram aprovadas sem restrições. Dando 
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prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Segundo 

Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual 

constaram as seguintes Matérias: REQUERIMENTOS Nºs: 12425 a 

12435/2022, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 12436/2022, de 

autoria do vereador CHICO KIKO; 12437/2022, de autoria do vereador 

ROMERINHO JATOBÁ; 12438 e 12439/2022, de autoria do vereador 

PROFESSOR MIRINHO; 12440/2022, de autoria do vereador FELIPE 

ALECRIM; 12441/2022, de autoria do vereador RINALDO JÚNIOR; 

12442/2022, de autoria do vereador FELIPE ALECRIM; 12443 a 

12451/2022, de autoria do vereador ROMERINHO JATOBÁ; 12452/2022, 

de autoria do vereador FELIPE ALECRIM; 12453/2022, de autoria do 

vereador RENATO ANTUNES; 12454 a 12456/2022, de autoria do vereador 

FELIPE ALECRIM; 12457 a 12459/2022, de autoria do vereador PAULO 

MUNIZ; 12460/2022, de autoria do vereador RINALDO JÚNIOR; 12461 a 

12464/2022, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 12465/2022, de autoria 

da vereadora LIANA CIRNE; 12466 a 12478/2022, de autoria do vereador 

ALMIR FERNANDO; 12479/2022, de autoria da vereadora ANA LÚCIA; 

12480 a 12483/2022, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 12484 a 

12488/2022, de autoria da vereadora ANA LÚCIA; 12489/2022, de autoria 

do vereador TADEU CALHEIROS; 12490/2022, de autoria do vereador 

FELIPE ALECRIM; 12491/2022, de autoria do vereador HÉLIO 

GUABIRABA; 12492 e 12493/2022, de autoria do vereador FELIPE 

ALECRIM; 12494 e 12495/2022, de autoria da vereadora LIANA CIRNE; 

12496/2022, de autoria do vereador TADEU CALHEIROS; 12497 e 

12498/2022, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 12499/2022, de autoria 

do vereador TADEU CALHEIROS; 12500 e 12501/2022, de autoria da 

vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 12502 e 12503/2022, de autoria da 

vereadora ANA LÚCIA; 12504/2022, de autoria do vereador ALMIR 

FERNANDO; 12505/2022, de autoria da vereadora ANA LÚCIA; 

12506/2022, de autoria do vereador JAIRO BRITTO; 12507/2022, de autoria 

da vereadora ANA LÚCIA; 12508/2022, de autoria do vereador ADERALDO 

PINTO; 12509/2022, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 

12510/2022, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 12511/2022, de autoria 

do vereador JOSELITO FERREIRA; 12512/2022, de autoria do vereador 

IVAN MORAES; 12513/2022, de autoria do vereador JAIRO BRITTO; 

12514/2022, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 12515/2022, de autoria 

do vereador ALMIR FERNANDO. No horário destinado ao PEQUENO 



 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - CEP 50050-450 - Recife – Pernambuco 

Unidade de Apoio Legislativo 
 

Página 3 de 21 

EXPEDIENTE, o primeiro orador a ocupar a Tribuna, vereador RINALDO 

JÚNIOR, fez um apelo para que a meia passagem retorne aos domingos 

com o objetivo de beneficiar os trabalhadores e trabalhadoras e disse que 

há uma mobilização em Brasília para que a passagem seja zero todos os 

dias. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR 

ROMERINHO JATOBÁ). O próximo orador a ocupar a Tribuna, vereador 

PROFESSOR MIRINHO, destacou requerimentos aprovados, de sua 

autoria, e agradeceu vias sinalizadas e os recapeamentos que foram feitos. 

O próximo orador a ocupar a Tribuna, vereador ALCIDES CARDOSO, fez 

um apelo ao prefeito, ao líder do governo e ao Presidente desta Casa para 

que sejam destinadas verbas ao Recentro. Citou algumas obras que estão 

pendentes. A próxima oradora a ocupar a Tribuna, vereadora MICHELE 

COLLINS, agradeceu os votos recebidos por ela na última eleição, 

parabenizou os vereadores eleitos desta Casa Legislativa e fez a entrega do 

relatório das atividades realizadas pela Comissão de Direitos Humanos. O 

último orador a ocupar a Tribuna, vereador FELIPE ALECRIM, falou sobre a 

Entrega Legal para adoção de crianças e destacou o PL Nº 234/2022, de 

sua autoria, que estabelece o procedimento da entrega legal, ressaltou a 

importância da Semana Pela Vida. Falou também sobre os malefícios do 

aborto. O senhor Presidente determinou ao Primeiro Secretário que 

procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram 

registradas as presenças dos senhores vereadores membros desse Poder: 

ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; 

ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; 

CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DODUEL VARELA; EDUARDO 

MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE 

FRANCISMAR; FRED FERREIRA; GILBERTO ALVES; HÉLIO 

GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; 

JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO 

FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; 

PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR MIRINHO; 

RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL 

SALAZAR; TADEU CALHEIROS; VICTOR ANDRÉ GOMES; WILTON 

BRITO e ZÉ NETO. No horário destinado ao PROLONGAMENTO DO 

EXPEDIENTE, constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12422/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 

BOCÃO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO BLOCO 
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CARNAVALESCO “MEU NAMORO DESANDOU”, QUE COMPLETOU SEU 

11º ANO DE EXISTÊNCIA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12485/2022, 

DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, CONCEDENDO VOTO DE 

APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO INSTITUTO DE TERRAS E 

REFORMA AGRÁRIA DE PERNAMBUCO - ITERPE, PELOS SEUS 13 

ANOS DE EXISTÊNCIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12511/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

JOSELITO FERREIRA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO, NOS 

TERMOS DO INCISO I DO ART. 264 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA, PARA A SRA. MARTA MARIA DE LIRA, GERENTE REGIONAL DE 

EDUCAÇÃO (RECIFE-SUL), DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DE 

PERNAMBUCO. – Foi APROVADO. Em seguida, o senhor Presidente 

passou para a ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12411/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE 

LIMPEZA E DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA 

BREJO DE AREIA, NO BAIRRO DO ALTO SANTA TEREZINHA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12416/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO 

APELO AO EXMO. GOVERNADOR DE PERNAMBUCO PARA QUE SEJA 

REALIZADO UM ESTUDO TÉCNICO DE VIABILIDADE ECONÔMICA 

VISANDO À ISENÇÃO DO IPVA, PARA OS VEÍCULOS AUTOMOTORES 

COMPROVADAMENTE DE PROPRIEDADE DE PESSOA JURÍDICA 

INSCRITOS NO CADASTRO DE PRESTADORES DE SERVIÇOS 

JURÍDICOS (CADASTUR), DO MINISTÉRIO DO TURISMO, DESDE QUE 

ATENDIDAS ÀS EXIGÊNCIAS PREVISTAS PELA FAZENDA DO ESTADO. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12412/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR AS MEDIDAS NECESSÁRIAS VISANDO TAPAR UM 

ENORME BURACO LOCALIZADO NA RUA BRUNO MAIA, EM FRENTE 

AO NÚMERO 51, EDF. MASSADA, NO BAIRRO DAS GRAÇAS. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12413/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO 

AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO, PARA 
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DETERMINAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO EM TODA 

A EXTENSÃO DA RUA DOMÍCIO RANGEL, RUA RAUL AZEDO E RUA 

FREI LEANDRO NAS PROXIMIDADES DO EDIFÍCIO VINÍCIUS DE 

MORAES, EDIFÍCIO MATISSE, EDIFÍCIO TOM JOBIM E EDIFÍCIO MARIA 

ROBERTA, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12414/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO 

PRESIDENTE DA NEOENERGIA DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR 

O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO E ELEVAÇÃO DA FIAÇÃO ELÉTRICA 

DOS POSTES NA RUA PROFESSOR JOSÉ BRANDÃO, NO BAIRRO DE 

BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12415/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES 

CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL 

DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAREM O REFORÇO NO 

POLICIAMENTO OSTENSIVO NA ORLA DA PRAIA DE BOA VIAGEM, 

COM FOCO NOS NOVOS QUIOSQUES QUE FORAM REQUALIFICADOS 

E ENTREGUES RECENTEMENTE PELA PREFEITURA DO RECIFE, NO 

BAIRRO DE BOA VIAGEM. Discutiu a Matéria o vereador ALCIDES 

CARDOSO, pediu que a PCR tome as devidas providências na questão da 

orla de Boa Viagem. Foi aparteado pelo vereador FELIPE ALECRIM, que 

parabenizou o vereador, destacou assaltos no Recife e defendeu a Guarda 

Municipal armada; (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O 

VEREADOR HÉLIO GUABIRABA); TADEU CALHEIROS, que destacou o 

sentimento de insegurança em que os recifenses se encontram; FRED 

FERREIRA, que criticou o que está ocorrendo da orla de Boa Viagem e a 

falta de segurança do local. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12417/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REQUALIFICAÇÃO E 

RECUPERAÇÃO DO LARGO DA ESTAÇÃO WERNECK, NO BAIRRO DE 

JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12418/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA VIABILIZAR A PAVIMENTAÇÃO E A DRENAGEM DA RUA 

JANSEN, NO BAIRRO DE SÃO JOSÉ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12419/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
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PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A PAVIMENTAÇÃO E 

DRENAGEM DA RUA ROSÁRIO DO CATETE, NO BAIRRO DA ILHA 

JOANA BEZERRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12437/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA VIABILIZAR A PAVIMENTAÇÃO E A DRENAGEM DA RUA 

DA ASSEMBLEIA, NO BAIRRO DO RECIFE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12443/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A REPOSIÇÃO DAS 

PLACAS DA CANALETA DA RUA VASCO DA GAMA, NO BAIRRO DO 

VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12444/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA 

COMPESA PARA VIABILIZAR UMA VISITA TÉCNICA PARA REPAROS 

DO CANO MESTRE LOCALIZADO NA RUA SANTA TERESA, NO BAIRRO 

DE NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12445/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA 1ª SUBIDA 

BARÃO DE CAMAQUÃ, NO BAIRRO DA NOVA DESCOBERTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12446/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO 

RECIFE PARA VIABILIZAR A INCLUSÃO DO “PROJETO GEOMANTA” NA 

RUA LAGOA DA CANOA, Nº 36, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12447/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VIABILIZAR UM ESTUDO 

TÉCNICO VISANDO À INSTALAÇÃO DE LOMBADA NA AV. PRESIDENTE 

KENNEDY, NO BAIRRO DO IPSEP. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12448/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE PODA DAS 

ÁRVORES DA RUA MARCELA GAMA, NÚMEROS 80 E 100, NO BAIRRO 

DO IPSEP. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12449/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 
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ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

CTTU PARA VIABILIZAR A INSTALAÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO NA AVENIDA PRESIDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO 

IPSEP. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12450/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE EMLURB PARA PROMOVER A 

RECUPERAÇÃO DA CANALETA NA PRIMEIRA TRAVESSA PAULINO DE 

FARIAS, Nº 49, NO BAIRRO DO TOTÓ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12451/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR OS SERVIÇOS DE 

CAPINAÇÃO E DE LIMPEZA EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ALUÍZIO 

DE SOUZA BANDEIRA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi 

APROVADO; (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O 

VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ). DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12420/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 

EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA PROVIDENCIAR A REFORMA E QUALIFICAÇÃO DA PRAÇA DA 

CONVENÇÃO, NO BAIRRO DE BEBERIBE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12421/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA DANI PORTELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO RECIFE PARA QUE SEJA MANTIDO O 

CRONOGRAMA INICIAL DE MATRÍCULA DE ALUNOS NOVATOS NA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO, DE 29 DE NOVEMBRO A 29 DE 

DEZEMBRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12423/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 

BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PRESIDENTE DA URB 

PARA EXECUTAR A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCADARIA, ASSIM 

COMO A INSTALAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA 4ª TRAVESSA DA RUA 

SÉRGIO BITTENCOURT, AO LADO DA RESIDÊNCIA DE Nº 88, NO 

BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12424/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 

BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PRESIDENTE DA URB 

PARA EXECUTAR A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCADARIA, ASSIM 

COMO A INSTALAÇÃO DE UM CORRIMÃO NO FINAL DA AVENIDA 

DONA CARENTINA, AO LADO DO Nº 108 E EM FRENTE AS CASAS DE 

Nº 24 AO 27, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
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ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12425/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 

PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO 

DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA FLOR DO SERTÃO, NO 

BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12426/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO PARA 

AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

CLEVELÂNDIA, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12427/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 

PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO 

DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA ATALAIA, NO BAIRRO DO 

JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 12428/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO PARA AUTORIZAR O 

SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA AVENIDA DONA 

CARENTINA (APÓS O TERMINAL DO JORDÃO ALTO), NO BAIRRO DO 

JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 12429/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO MUNICÍPIO DO 

RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA SÉRGIO BITTENCOURT, NO BAIRRO DO JORDÃO. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12430/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO MUNICÍPIO DO 

RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA SERRA TALHADA, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12431/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA 

AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA 

AVENIDA MINISTRO APOLÔNIO SALES, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12432/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA 

AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA 
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TORITAMA, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12433/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 

PREFEITO PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA SARGENTO CORIOLANDO SANTIAGO, NO 

BAIRRO DO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12434/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 

RECUPERAÇÃO DE PARALELOS NA RUA GARIBALDINA, NO BAIRRO 

DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12435/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA 

AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À 

CONSTRUÇÃO DA ENCOSTA NA AVENIDA MINISTRO APOLÔNIO 

SALES, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12466/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

LIMPEZA DO CANAL NA RUA PIRIZAL, NO BAIRRO DO VASCO DA 

GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12467/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO 

RECIFE PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA 

ESCADARIA, RUA ARARI, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12468/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA 

AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA 

APIÚNA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12469/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA BARÃO DE 

BOTOVI, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12470/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
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SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA SUBIDA DONA 

COTINHA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12471/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM 

PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA 

FLORES DO ORIENTE, Nº 21, NO BAIRRO DO JORDÃO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12472/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA 

AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA 

IRACEMA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12473/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA 2ª TRAVESSA 

ARACI, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12474/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA, RUA BARRA VERDE, 

NO BAIRRO DO ALTO JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12475/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA EDUARDO 

MENEZES (RUA DO SESI), NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12476/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A 

ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA 

ENCOSTA NA RUA SÃO DOMINGOS SAVIO, Nº 122, NO BAIRRO DO 

ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12477/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE (SEINFRA) PARA AUTORIZAR A 
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IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA BARÃO DE 

CAMAQUÃ, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12478/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 

LIMPEZA DO CANAL NA RUA FREDERICO OZANAM, NO BAIRRO DO 

VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12480/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 

REQUALIFICAÇÃO DAS CALÇADAS DA RUA FREDERICO OZANAN, NO 

BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 12481/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE 

CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA VASCO DA GAMA, AO LADO DO 

Nº 1274, NO BAIRRO DE VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12482/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR 

UMA VISTORIA TÉCNICA COM O OBJETIVO DE PROMOVER A PODA 

DE ÁRVORES NA RUA SÃO DOMINGOS SAVIO, Nº 748, NO BAIRRO DO 

ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12483/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE 

CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA TACAICO, NO BAIRRO DE VASCO 

DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12504/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA 

AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DE PAVIMENTAÇÃO NA 

RUA COMPOSITOR EDGAR DE MORAIS, NO BAIRRO DO BREJO DA 

GUABIRABA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12509/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 

FERNANDO, SOLICITAÇÃO PARA QUE SEJA REALIZADA UMA 

REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, EM HOMENAGEM AO 

BLOG "PONTO DE VISTA", NO DIA 20 DE DEZEMBRO DE 2022, ÀS 17H. 
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– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12436/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA 

DETERMINAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DE SANEAMENTO 

BÁSICO DA RUA GURUPÉ, NO BAIRRO DE AFOGADOS. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12438/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR MIRINHO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO 

DE MANUTENÇÃO DOS BANHEIROS LOCALIZADOS NA LAGOA DO 

ARAÇÁ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12439/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR MIRINHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE 

CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA LAGOA DO ARAÇÁ, NO 

BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. Discutiu as Matérias, em bloco, o vereador 

PROFESSOR MIRINHO, que destacou ações que precisam ser feitas na 

Lagoa do Araçá e pediu a aprovação dos requerimentos. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12440/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DE 

ASFALTO NA RUA ANTÔNIO VIEIRA, PRÓXIMO AO Nº 250, NO BAIRRO 

DA TORRE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12442/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 

ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A LIMPEZA E TROCA DAS TAMPAS DA CANALETA NA RUA 

LARA CRISTINA, PRÓXIMO AO CAMPO DO BARREIRÃO, NO BAIRRO 

DE DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12452/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 

ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A LIMPEZA E RECUPERAÇÃO DO CANAL, INCLUINDO O 

MURO DE ARRIMO, NA RUA SD 5181, AO LADO DA QUADRA, NO 

BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12454/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 

ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DE ESCADARIAS, CANALETAS E 

INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA TRAVESSA EXPEDICIONÁRIO 

JESUÍNO VENTURA, ATRÁS DA ESCOLA ESTADUAL PROFESSOR 
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JOSÉ DOS ANJOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12455/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A LIMPEZA E 

RECUPERAÇÃO DE CANALETA NA RUA MONSENHOR ARRUDA 

CÂMARA, AO LADO DA PARÓQUIA SÃO VICENTE, NO BAIRRO DE 

DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12456/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 

ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DE ASFALTO NA AVENIDA 

HILDEBRANDO DE VASCONCELOS, EM FRENTE AOS NÚMEROS 3037 

E 3038, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12490/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA VIABILIZAR A TERRAPLANAGEM NA RUA 

FRANCISCO PAULO DOS SANTOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12492/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

A SECRETÁRIA DE SANEAMENTO PARA VIABILIZAR O SANEAMENTO 

BÁSICO NA RUA FRANCISCO PAULO DOS SANTOS, NO BAIRRO DE 

DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12493/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 

ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR O ABATIMENTO DE ASFALTO NA PRAÇA JOAQUIM 

NABUCO, PRÓXIMO AO Nº 63, NO BAIRRO DE SANTO ANTÔNIO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12441/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O 

SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO POSTE Nº 2131ID05 NA RUA 

COMPOSITOR SEBASTIÃO LOPES, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12460/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR 

O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DOS POSTES DO CAMPO DO 11 NA 

RUA GOVERNADOR DIX SEPT ROSADO, NO BAIRRO DE CAMPO 

GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 12453/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, 
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DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA RETIRAR 

OS ENTULHOS DA RUA PROFESSOR JOSÉ AMARINO DOS REIS, NO 

BAIRRO DO ALTO SANTA TEREZINHA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12457/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTE 

DE ILUMINAÇÃO NA RUA MANOEL DE ABREU, S/N (PROX AO NÚMERO 

309), NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12458/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 

PRESIDENTE DA URB PARA QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA 

IMPLEMENTAÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA AVENIDA ENGENHO 

CANAVIEIRA, Nº 29, NA COMUNIDADE DA COHAB, NO BAIRRO DO 

IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 12459/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE QUE SEJA FEITO O 

SERVIÇO DE RETIRADA DE ENTULHOS NA R. TEN. OLDEGARDO 

SAPUCÁIA, 322, COHAB, NO BAIRRO DO IBURA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12461/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE REGULARIZAÇÃO DA 

COLETA DE LIXO NA R. TEN. OLDEGARDO SAPUCÁIA, 322, COHAB, 

NO BAIRRO DO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12462/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR UM ESTUDO A FIM DE EVITAR ALAGAMENTO NA AV. 

ENGENHO BARRA DO NORTE, 108, COHAB, NO BAIRRO DO IBURA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12463/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE QUE SEJA FEITO O 

SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIAS NA AV. ENGENHO BARRA DO 

NORTE, 108. COHAB, BAIRRO DO IBURA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12464/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

DA CTTU A FIM DE QUE SEJA REALIZADO UM ESTUDO PARA 

INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO NO CRUZAMENTO DA 

RUA BALTAZAR PASSOS COM A RUA SÁ E SOUZA, NO BAIRRO DE 
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BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12497/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO NA RUA JOSÉ 

FRIGUEIRO, NO BAIRRO DA IPUTINGA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12498/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO NA RUA 

SANTA BÁRBARA, NO BAIRRO DA IPUTINGA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12510/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE 

BRAÇO E LÂMPADA NO POSTE Nº H024417 NA RUA MANOEL DE 

ABREU, S/N (PRÓX. AO NÚMERO 50), NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12465/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, 

SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PÚBLICA, DE FORMA 

HÍBRIDA, ATRAVÉS DE VIDEOCONFERÊNCIA E PRESENCIALMENTE, A 

FIM DISCUTIR O CÓDIGO DE LIMPEZA URBANA E MANEJO DE 

RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS DO MUNICÍPIO DO RECIFE, QUE SERÁ 

REALIZADA NO DIA 20 DE DEZEMBRO DESTE ANO, DAS 15H ÀS 17H. 

Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ZÉ NETO, que solicitou 

Vistas ao Requerimento. – Com VISTAS AO VEREADOR ZÉ NETO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12494/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA, NO FORMATO HÍBRIDO, POR 

VIDEOCONFERÊNCIA E PRESENCIALMENTE, COM O TEMA 

“IRREGULARIDADES DE GRUPOS CULTURAIS E AGREMIAÇÕES 

CARNAVALESCAS JUNTO AO MUNICÍPIO: BUSCANDO SOLUÇÕES”, 

NO DIA 6 DE FEVEREIRO DE 2023, DAS 14H ÀS 17H. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12495/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA, NO FORMATO HÍBRIDO, POR 

VIDEOCONFERÊNCIA E PRESENCIALMENTE, PARA DISCUSSÃO DA 

LEI DO SILÊNCIO E O RACISMO CULTURAL E RELIGIOSO, QUE 

ATINGE DIVERSOS GRUPOS DE EXPRESSÃO CULTURAL DA CIDADE, 

NO DIA 8 DE FEVEREIRO DE 2023, DAS 14H ÀS 17H. Discutiu as 
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Matérias, em bloco, a vereadora LIANA CIRNE, que destacou a importância 

da realização das duas Audiências Públicas. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12479/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE 

ESGOTO NA AVENIDA VISCONDE DE SUASSUNA, Nº 393, NO BAIRRO 

DE SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12484/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 

LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

REALIZAR O SERVIÇO DE TAPA BURACO NA AVENIDA VISCONDE DE 

SUASSUNA, EM FRENTE AO Nº 393, NO BAIRRO DE SANTO AMARO. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

12486/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO 

DE DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO NA ESTRADA DOS REMÉDIOS, EM 

FRENTE AO NUMERO 399, NO BAIRRO DE AFOGADOS. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12487/2022, 

DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA RUA NISSIN BENSOUSSAN, 

NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 12488/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA 

ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE 

DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO A CÉU ABERTO E DE COLOCAÇÃO DE 

TAMPA NA RUA CORTÊS, EM FRENTE AO Nº 35, NO BAIRRO DO 

PORTO DA MADEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12502/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 

LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

REALIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA DE GALERIA 

PLUVIAL NA RUA DO SOSSEGO, Nº 191, NO BAIRRO DA COHAB. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12503/2022, 

DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA DE GALERIA PLUVIAL NA RUA FREI 

MIGUELINHO, Nº 384, NO BAIRRO DE SANTO AMARO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12505/2022, 
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DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E DE LIMPEZA NA RUA BERNARDO 

GUIMARÃES, NO BAIRRO DE SANTO AMARO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12507/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE 

ESGOTO NA RUA BERNARDO GUIMARÃES, Nº 456, NO BAIRRO DE 

SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12489/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU 

CALHEIROS, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO 

PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, NO DIA 19 DE DEZEMBRO DO 

CORRENTE ANO, DAS 16H ÀS 18H, COM FINALIDADE DE 

HOMENAGEAR O ROTARY CLUB RECIFE LARGO DA PAZ PELO SEU 

ANIVERSÁRIO DE 60 ANOS, A SER COMEMORADO NO DIA 15 DE 

DEZEMBRO DO CORRENTE ANO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12496/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A PODAÇÃO DE UMA 

ÁRVORE, BEM COMO A VERIFICAÇÃO IN LOCO PARA ANÁLISE DE 

ERRADICAÇÃO DA MESMA, LOCALIZADA NA RUA DA MANGABEIRA, 

Nº 426, NO BAIRRO DA MANGABEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12491/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 

CAPINAÇÃO NA SEGUNDA TRAVESSA DO SIRIJI, NO BAIRRO DO ALTO 

DO MANDU. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12500/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA 

NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA E A REPOSIÇÃO DAS 

PLACAS DE GALERIAS NA RUA EDUARDO CUSTÓDIO, COMUNIDADE 

DO VIETNÃ, NO BAIRRO DOS TORRÕES. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 12501/2022, DE AUTORIA 

DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE 

DESOBSTRUÇÃO E DE REPOSIÇÃO DE PLACAS DAS GALERIAS NA 

RUA EDUARDO CUSTÓDIO, COMUNIDADE DO VIETNÃ, NO BAIRRO 
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DOS TORRÕES. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12506/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO 

BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DA GALERIA, 

SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DA GALERIA E RECUPERAÇÃO DO 

ASFALTO NA RUA 2ª TRAVESSA DA MANGUEIRA, Nº44, NO BAIRRO 

DE SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 12508/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE UM POSTE NA 

RUA CARLOS DE BRITO, EM FRENTE À IGREJA NAZARENO, NO 

BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO. – Foi APROVADO; PRIMEIRA 

DISCUSSÃO – MAIORIA ABSOLUTA - DOS PARECERES Nºs. 290/2022, 

94/2022 E 247/2022, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE 

LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, E; DE 

EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES, OPINANDO PELA 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 52/2022, DE AUTORIA DO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA OS REQUISITOS PARA 

INVESTIDURA E A JORNADA DE TRABALHO DO CARGO DE AUXILIAR 

DE DESENVOLVIMENTO INFANTIL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, 

BEM COMO DA SUBEMENDA DA RELATORIA DAS COMISSÕES DE 

LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, E; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO À EMENDA 

02, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, E; DO 

ADITAMENTO AO PARECER Nº 290/2022, DA COMISSÃO DE 

LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, 

TURISMO E ESPORTES OPINOU PELA APROVAÇÃO ATRAVÉS DE 

SUBEMENDA DAS EMENDAS 01 E 02, E DE AUTORIA DO VEREADOR 

OSMAR RICARDO, E; 05, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE. 

Encaminhou o voto Sim, o vereador SAMUEL SALAZAR, líder do governo. 

O vereador TADEU CALHEIROS, vice-líder da oposição, liberou a bancada. 

Votaram SIM os vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; 

ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; 

CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DODUEL VARELA; EDUARDO 

MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE 

FRANCISMAR; FRED FERREIRA; GILBERTO ALVES; HÉLIO 

GUABIRABA; IVAN MORAES; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ 

EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE 
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MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR MIRINHO; 

RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL 

SALAZAR; TADEU CALHEIROS; VICTOR ANDRÉ GOMES; WILTON 

BRITO e ZÉ NETO. Total de 34 (trinta e quatro) votos. – Foi APROVADO. 

Justificaram os votos os vereadores: ANA LÚCIA; IVAN MORAES; DANI 

PORTELA; LIANA CIRNE; OSMAR RICARDO e TADEU CALHEIROS. 

PRIMEIRA DISCUSSÃO – MAIORIA ABSOLUTA - DOS PARECERES Nºs. 

299/2022, 96/2022, 32/2022 E 29/2022, RESPECTIVAMENTE, DAS 

COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO; DE PLANEJAMENTO URBANO E OBRAS, E; DE 

ACESSIBILIDADE E MOBILIDADE URBANA, OPINANDO PELA 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 58/2022, DE AUTORIA DO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 16.065/95 

QUE ESTABELECE NORMAS PARA A URBANIZAÇÃO DE 

LOGRADOURO, POR INICIATIVA DA COMUNIDADE, BEM COMO DA 

EMENDA Nº 01, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, 

PELAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO; DE PLANEJAMENTO URBANO E OBRAS, E; DE 

ACESSIBILIDADE E MOBILIDADE URBANA. Discutiu a Matéria a 

vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou o PL e destacou a importância 

de audiências públicas e participação popular na elaboração de projetos. 

Encaminharam o voto Sim os vereadores SAMUEL SALAZAR, líder do 

governo, e TADEU CALHEIROS, vice-líder da oposição. Votaram SIM os 

vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES 

TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; 

CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DODUEL VARELA; 

EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE 

FRANCISMAR; GILBERTO ALVES; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; 

JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ 

EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE 

MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR MIRINHO; 

RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; VICTOR 

ANDRÉ GOMES; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 33 (trinta e três) 

votos. – Foi APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO – 3/5 – DOS 

PARECERES Nºs. 298/2022, 95/2022 e 30/2022 RESPECTIVAMENTE, 

DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO, E; DE PLANEJAMENTO URBANO E OBRAS, OPINANDO 
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PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 46/2022, DE AUTORIA DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A DESAFETAR E ALIENAR OS BENS IMÓVEIS QUE 

INDICA. A EMENDA Nº 01, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES 

CARDOSO FOI REJEITADA PELAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E 

JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, E; DE PLANEJAMENTO 

URBANO E OBRAS. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador IVAN 

MORAES, que solicitou Vistas ao Projeto. – Com VISTAS AO VEREADOR 

IVAN MORAES. Não havendo PROLONGAMENTO ORDEM DO DIA, o 

senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE. O primeiro 

orador, vereador MARCO AURÉLIO FILHO, tratou sobre a falta de 

segurança na cidade, parabenizou o prefeito pela iluminação de LED e 

defendeu o armamento da Guarda Municipal do Recife. (REASSUMIU A 

PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA). 

Foi aparteado pelos vereadores: PAULO MUNIZ, que repercutiu os 

constantes assaltos aos turistas e nos quiosques de Boa Viagem; ALCIDES 

CARDOSO, que defendeu a Guarda Municipal armada; DANI PORTELA, 

que disse ser contra o armamento da Guarda Municipal e destacou a 

importância da valorização desses profissionais; DODUEL VARELA, que 

também defendeu o porte de armas aos guardas municipais; e ALMIR 

FERNANDO, que lembrou que, no governo de João da Costa, já estava 

encaminhado o armamento da GMR e questionou o fechamento das 

delegacias aos fins de semana e a burocracia do funcionamento policial. O 

próximo orador, vereador PROFESSOR MIRINHO, falou dos cargos 

ocupados pela Guarda Municipal, lembrou que os batedores da CTTU são 

compostos por guardas municipais e reforçou a importância do uso de 

armas. Informou que as cidades que possuem a Guarda Municipal armada 

têm a criminalidade reduzida. Foi aparteado pelo vereador DODUEL 

VARELA, que indagou qual seria a serventia de colocar a Guarda Municipal 

na rua sem arma; e MARCO AURÉLIO FILHO, que reiterou a importância 

do armamento da Guarda Municipal. O último orador, vereador ZÉ NETO, 

repercutiu a reunião solene sobre o centenário do bairro de Jardim São 

Paulo e falou do conjunto de programas da Prefeitura que foi levado para o 

bairro. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente encerrou a 

presente reunião, convocando os senhores vereadores e as senhoras 

vereadoras para se reunirem logo mais, às 17h, em uma Reunião Solene 

em homenagem ao Portal PE News, de autoria do vereador Almir Fernando. 
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Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata 

que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. 

****************** 
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